

**ACTA DE LA DECIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
DE LA COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA PROINVERSIÓN**

(Período de sesiones 2022-2023)

Plataforma Microsoft Teams

Viernes, 14 de abril de 2023

Resumen de acuerdos:

- **Se aprobó por unanimidad, la exoneración del trámite de lectura y aprobación del acta para ejecutar lo acordado en la presente sesión.**

Desde la plataforma Microsoft Teams, siendo las 10 h 29 min del viernes 14 de abril de 2023, verificado que se contaba con el *quorum* reglamentario, el congresista Eduardo CASTILLO RIVAS, presidente de la Comisión, dio inicio a la décimo segunda sesión ordinaria de la Comisión, correspondiente al periodo anual de sesiones 2022-2023, con la asistencia de los congresistas titulares CICCIA VÁSQUEZ, LIMACHI QUISPE, VERGARA MENDOZA y SÁNCHEZ PALOMINO.

Se consigna la licencia presentada por la Congresista Diana Gonzales Delgado mediante Oficio 292-2022-2023-DCGD-CR.

DESPACHO

El PRESIDENTE puso en conocimiento de los congresistas la relación de documentos ingresados y emitidos debidamente procesados por el sistema de trámite documentario (STD). Añadió que los congresistas que quisieran tomar conocimiento de dichos documentos se sirvieran solicitarlo a la Secretaría Técnica.

I. INFORMES

El presidente CASTILLO RIVAS, manifestó que no habiendo informes a dar cuenta se pasará a la estación pedidos.

II. PEDIDOS

El presidente CASTILLO RIVAS, manifestó que no habiendo pedidos a dar cuenta se pasará a la estación Orden del Día.

III. ORDEN DEL DIA

Como primer punto del orden del día, el PRESIDENTE, dio a conocer que en la presente sesión se desarrollará la exposición sobre el estado situacional de los proyectos para los hospitales de Essalud Piura y Chimbote bajo la modalidad de Asociación Público Privada.

Comentó que, para desarrollar este punto, se invitó al señor Aurelio Arturo Orellana Vicuña, presidente ejecutivo de Essalud y al señor José Antonio Salardi Rodríguez, director ejecutivo de la Agencia de Promoción de la Inversión Privada – PROINVERSIÓN.

Asimismo, resaltó que gracias al trabajo conjunto y articulado de ambas entidades públicas se logró el objetivo de contar al 27 de diciembre de 2022, con la opinión favorable de Essalud a las versiones finales de contrato de los hospitales Essalud Piura y Chimbote. Indicó además que, luego de la opinión favorable del Ministerio de Economía y Finanzas a las versiones finales del contrato, la Contraloría General de la República ha formulado algunas recomendaciones que resulta necesario atender. En tal sentido, esta presidencia de la comisión considera indispensable apoyar, dentro de lo que nos corresponde como parlamentarios, el éxito de dichos concursos que se encuentran en la recta final y con ello, lograr que se concreten la construcción de los hospitales antes referidos que beneficiarán a más de 1'600,000 asegurados de los departamentos de Piura, Tumbes y Ancash.

A continuación, el PRESIDENTE dio el uso de la palabra al señor AURELIO ARTURO ORELLANA VICUÑA, presidente ejecutivo de Essalud quien expresó los aspectos generales de los proyectos hospitalarios, como estas iniciativas formaban parte del plan nacional de infraestructura sostenible para la competitividad 2022-2025 y el alcance y evaluación de los servicios que brindaría el operador privado de concretarse la obra antes referida.

Inmediatamente después el INVITADO refirió sobre el estado actual de los proyectos hospitalarios de Piura y Chimbote, las acciones que se han venido realizando y el cronograma del proceso de promoción de la inversión privada, que en la actualidad se encuentra en la fase de transacción y la opinión de Essalud a la versión final de los contratos.

Culminada la intervención el PRESIDENTE le dio el uso de la palabra a NANCY SEDANO MARTÍNEZ, Directora de Proyectos de PROINVERSIÓN, quien manifestó la relevancia de estos hospitales es también por la Cartera de Servicios Especializados que se van a brindar en los departamentos de Piura, Tumbes y Ancash, que beneficiaría a los asegurados en aproximadamente más de millón seiscientos mil asegurados.

Manifestó además que, gracias al trabajo articulado con Essalud y el Ministerio de Economía y Finanzas se han obtenido grandes hitos en esta recta final de los concursos de los hospitales de EsSalud de Piura y Chimbote, cuyos proyectos van a ser ejecutados en la modalidad de Asociación Público-Privada, a través de contratos de concesión que van a tener un plazo total de 20 años.

Indicó que, hasta el 18 de abril, EsSalud se ha comprometido a emitir su opinión, incluso, en un plazo optimizado que es siete días hábiles y no los 15 que establece el marco legal, porque todos estamos comprometidos en impulsar en la ejecución de estos proyectos. Una vez recibida la opinión de EsSalud, se tramitará la opinión del MEF que, también se ha comprometido en un plazo optimizado de siete días hábiles, respecto del plazo legal que es 15 días de emitir su opinión.

Finalmente manifestó que, vienen realizando también, paralelamente, diversas acciones con EsSalud para que, incluso, el plazo de seis meses de realizada la adjudicación se pueda,

optimizar los servicios y, todo en beneficio de los proyectos y, por lo tanto, en consecuencia, en beneficio de los asegurados.

El PRESIDENTE puso en consideración de la comisión algunas intervenciones sobre las exposiciones, participando los congresistas SÁNCHEZ PALOMINO y CICCIA VÁSQUEZ, cuyas respuestas fueron atendidas por los invitados.

Como último punto de agenda se puso en consideración la aprobación del informe de gestión de la comisión especial para dar respuesta al requerimiento del Consejo Directivo que en su sesión realizada el 24 de marzo de 2023 acordó que las comisiones especiales presenten un informe sobre el avance del desarrollo de sus planes de trabajo y objetivos, desde el inicio de sus actividades hasta la fecha, a fin de evaluar su continuidad.

No habiendo oposición se dio por aprobado.

Finalmente, el PRESIDENTE consultó la aprobación del Acta con dispensa de su lectura para ejecutar los acuerdos adoptados en la presente sesión.

No habiendo oposición, la aprobación del Acta con dispensa de su lectura, se dio por aprobada.

En este, estado, se levantó la Décimo Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Especial Multipartidaria Proinversión.

Eran las 11 h 17 min.

EDUARDO CASTILLO RIVAS

Presidente

Comisión Especial Multipartidaria Proinversión

SEGUNDO HÉCTOR ACUÑA PERALTA

Secretario

Comisión Especial Multipartidaria Proinversión